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,, ,,“10039“ Solicito providências sobre carros estacionados
irregularmente na avenida Governador Mário
Covas

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Wenderson Silva, residente em nossa cidade na
rua TerezinhaAlves de Oliveira, com protocolo junto ao SAM de número 17681-0 , que recorreu a
este Vereador, solicitando providências sobre carros estacionados irregularmente . O munícipe
solicita o serviço de fiscalização para os carros que estão estacionando irregularmente na avenida
Governador Mário Covas,

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Bºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 12 de fevereiro de 2019.

Jean Corauci
Mereador
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